

BOLETÍN No. 215

Más de 660 alumnos de más de 10 carreras participaron en la XXIII Muestra Exportadora, la XXXV Muestra Emprendedora y el Coloquio de Investigación Económica para enriquecer crecimiento profesional.

Proyectos desarrollados por los estudiantes de la UAA son ejemplo del talento emprendedor que existe en el estado.

Con la finalidad de motivar y reconocer el emprendimiento económico que buscan los estudiantes de los diversos programas educativos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA) realizó la vigésima tercera Muestra Exportadora, la trigésima quinta Muestra Emprendedora y el primer Coloquio de Investigación; de tal forma que la comunidad universitaria continúe enriqueciendo su crecimiento profesional para favorecer al desarrollo del estado y del país.

Estos tres eventos que formaron parte de los proyectos finales de licenciaturas del CCEA, así como de algunos programas educativos de otros centros académicos con materias afines, como Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles, Agronegocios e Ingeniería Civil; trabajos escolares desarrollados a lo largo de un semestre en donde se buscó que los participantes lograran aplicar sus conocimientos y despertarán ideas empresariales para futuros servicios, negocios, e investigaciones en el área económica; comentó Sandra Yesenia Pinzón Castro, Decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas.

A su vez, Pinzón Castro destacó que para consolidar dichos proyectos es necesario motivar y reconocer el espíritu de los estudiantes universitarios, pues son ellos los encargados de beneficiar al entorno con ideas de vanguardia que respondan a las necesidades de la sociedad y cumplir con la distinción que caracteriza la calidad educativa de la Autónoma de Aguascalientes.

La XXIII Muestra Exportadora contó con una participación de 46 proyectos, integrados por 207 alumnos de las licenciaturas en Comercio Internacional, Administración de Empresas, Contador Público y Mercadotecnia, los cuales participaron a través de las categorías de Proyecto de exportación, Tratados y acuerdos comerciales internacionales, Gestión de importaciones y exportaciones, así como Proyecto de exportación.

Por su parte, la XXXV Muestra Emprendedora logró reunir a 443 estudiantes quienes presentaron 83 proyectos en las categorías de Bienes de consumo, Bienes de consumo intermedio, Alta tecnología, Impacto ambiental, Servicios, al igual que Proyecto verde.

Mientras que, en el primer Coloquio de Investigación Económica, los 12 participantes dieron muestra de su desempeño académico al presentar seis miniproyectos de investigación a través de los cuales analizaron los desafíos que se presentan en México con la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y sus implicaciones recientes que demandan políticas económicas que promuevan el bienestar social.

